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新疆国际实业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2023 年 4 月 28 日 (周五) 下午 15:00~17:00 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长冯建方 

2、董事、总经理汤小龙 

3、董事、董事会秘书沈永 

4、财务总监王克法 

5、独立董事徐辉 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、我们在一带一路上有什么布局 

您好，感谢您对公司的关注。公司的发展战略仍是立足本地，

依托疆内资源优势、地域优势，发展油品、化工产品及煤炭、钢

材等批发业务，在原有油品仓储及铁路专用线运输业务基础上，

计划投资建设智能仓储项目及扩建铁路专用线。 

2、之前大股东 5.93 元的定增和这次简易程序定增今年要要

发行吗 

您好，感谢您对公司的关注。非公开发行相关信息以公司公

告为准，公司会依据信息披露规则履行信息披露义务，请关注公

司公告。 
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3、一季度营收增加这么多为何看不到利润在哪 

您好，感谢您对公司的关注。一季度营收增加主要来自油品

及化工产品批发业务，大宗贸易业务毛利率较低。 

4、上半年有什么新的增长点吗？ 

最近看到国际实业又收购了一些大股东的资产。这些资产情

况如何？能理解为大股东自己的利益变-现，还是大股东为

上市公司贡献利润，如何理解？ 

您好，感谢您对公司的关注。上半年公司围绕既定产业发展

战略，积极拓展油品及化工产品批发业务，子公司中大杆塔加大

与大型能源企业的业务联系，一季度光伏支架订单较上年同期大

幅增加，为全年经营目标实现奠定了基础。 

公司拟受让徐州苏领建材贸易有限公司所持有的江苏中大杆塔

科技发展有限公司 20%，受让完成后，将持有其 100%股权。中大

杆塔经营稳定，业务规模不断扩大，其主打的电力铁塔、光伏支

架、钢结构业务均具有较好的发展前景，尤其光伏支架业务，随

着光伏产业在国内迅速发展，作为光伏支架的主要供应商，中大

杆塔光伏支架业务规模不断扩大，订单逐年递增，另外其镀锌业

务前景较好，已成为中大杆塔主营业务的有力补充。本次股权受

让后，公司将持有其 100%股权，有利于公司统筹运营，实现公

司与子公司协同发展，进一步推动中大杆塔业务发展。 

5、您好，请问 2023 年一季度营收构成？以及净利率较低原

因？ 

您好，感谢您对公司的关注。2023 年一季度营业收入主要

来自油品、化工产品批发及金属制品销售。净利率较低主要系大

宗贸易业务毛利率较低，薄利多销。 

6、一季度 21 亿销售，利润才 200 万，这是什么情况啊。为

什么利润这么少？去年一季度有疫情，为什么今年还比去年

大幅度下降。 

您好，感谢您对公司的关注。营业收入较上年同期增加主要

系公司新设立子公司油品、化工产品贸易业务增加所致，净利润
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较上年同期减少主要系投资收益减少所致，上年同期含已出售的

万家基金一季度收益。 

7、国际实业对自己的发展定位是什么？为什么没有与金风

合作，做风电支架。光伏支架是恶性竞争，我们有什么利润

增长的思路吗。海外的油井还准备开采吗？ 

您好，感谢您对公司的关注。公司发展定位是以油品及化工

产品批发业务为支柱，以电力铁塔、光伏支架、钢结构、镀锌等

金属制品业为利润增长点，仓储等其他业务为补充，实现多元化

发展。 

子公司中大杆塔在电力铁塔、光伏支架、钢结构领域深耕多年，

积累了丰富经验和营销渠道，产品质量过硬，深得市场认可，今

后公司仍将继续发挥在杆塔领域优势，将该业务做大、做好、做

强，创造更好的收益。公司在制造业方面，经营模式是以销定产，

根据订单进行不同产品的生产，可避免因光伏支架恶性竞争出现

盲目生产积压库存情形。目前公司未生产风电塔筒。 

8、为什么要装修那个房产啊，是准备做宾馆吗？现在国家

政策变了，可以直接销售有贷款的房产。可以直接销售吗。

还是必须要变成宾馆？这一块资产到底还有多少啊，未来能

给上市公司带来多少收益啊。是卖合算，还是装修合算啊。 

您好，感谢您对公司的关注。公司拟投资装修的南山酒店，

该宗房产项目原设计是酒店、会馆，是公司南山阳光别墅区配套

设施，因近几年市场环境影响及房地产资金受限压力闲置至今。

该酒店项目位于乌鲁木齐县南山风景区，从市区开车前往南山风

景区仅 40 分钟，是居民休闲度假、商务洽谈的最佳选择地。所

在地乌鲁木齐县已具规模的旅游风景点有 23 处，著名的“丝绸

之路滑雪场”、国家冬运会场馆即在本风景区，随着国内旅游消

费激增和当地政府对文旅产业的大力发展，来疆旅游的客户、团

队将越来越多，将为酒店业务发展带来良好的发展空间，经调研、

测算，在此发展酒店业务应有较好收益。 

9、请问定增什么时候开股东大会 
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您好，感谢您对公司的关注。非公开发行相关信息以公司公

告为准，公司会依据信息披露规则履行信息披露义务，请关注公

司公告。 

10、股票怎么一直跌 

您好，感谢您对公司的关注。公司股票在二级市场的交易价

格受多种市场因素影响，近期二级市场波动较大，请理性看待股

价。 

 

 

 

附件清单（如有）  

日期 2023-04-28 17:16:54 

 


